

Patrimoine & Communauté



Le comité Directeur de L'URPC

Former aujourd'hui, pour l'officine de demain.

L'URPC remet chaque année un prix d'excellence dans les écoles d'assistants (La Samaritaine, Notre-Dame, les Marlares, UT, ECEPS...).

Demain, un trophée viendra compléter le chèque. Des projets sont aussi en discussion avec des Universités.



Une manière de soutenir et d'intégrer les générations futures dans la profession.

Un projet inédit en Belgique.

Bientôt, un **hub santé** carolo réunira sous un même toit l'URPC (pharmaciens et assistants), les médecins généralistes et spécialistes (FAGC, SMC), infirmiers, structures de soins à domicile, maisons médicales, réseaux palliatifs...

Objectifs : mutualiser, former, collaborer. Une première en Belgique, pour offrir aux patients des soins mieux coordonnés et plus efficaces.



Et si c'était vous qui donniez son nom à ce lieu unique ?
Un concours arrive... avec des bulles Ruffus à gagner !.

Créer du lien autrement.

Sortie champignons du 5/10 (familles bienvenues), la bière Thériaque, Rock The Pill (1 an sur 2)...

L'URPC, ce n'est pas que des services : c'est aussi une vie associative festive et conviviale qui renforce les liens entre confrères.

La voix des pharmaciens, au bon niveau

COLLABORATIONS VILLE & SANTÉ (CHARLEROI)

Des collaborations concrètes qui font la différence.

L'URPC est un interlocuteur institutionnel incontournable, aux côtés de la Ville de Charleroi et de ses partenaires santé.

Une reconnaissance locale qui valorise la place du pharmacien: distribution de matériel en pleine crise COVID, conférence « Mon pharmacien » à l'Hôtel de Ville (2022), colloque santé « Accès aux soins » (2023) aux côtés de Paul Magnette, Yves Coppieters, Fr. Vandenbroucke...des responsables des institutions de la santé (AVIQ, Services santé de Charleroi, SISD, Coordination des soins) invités lors de nos événements majeurs comme Rock The Pill (2024)



Autant de moments qui ont renforcé la visibilité et l'influence des pharmaciens dans la santé publique locale.

Transmission & intégration

ÉCOLES & UNIVERSITÉS

L'union, au service du patient.

Première Union à rejoindre dès 1988 les structures multiprofessionnelles de coordination, l'URPC reste un moteur dans la concertation santé. Pharmacien-nes, médecins, infirmier-es, et autres acteurs se réunissent pour améliorer la prise en charge du patient.



Un engagement constant pour une première ligne forte et cohérente qui collabore aussi avec la deuxième ligne (hôpitaux, cpas, service santé de la ville de Charleroi, AVIQ...)

Pionniers depuis 1988

COORDINATION SISD MULTIDISCIPLINAIRE

Un toit pour la première ligne

BÂTIMENT COMMUN

Un musée unique pour préserver et transmettre le patrimoine pharmaceutique.

L'URPC prépare la création d'un véritable musée de la pharmacie et des sciences médicales, en regroupant les collections Gilson et Soupart, ainsi que de nombreux dons de pharmaciens.

Inventaire minutieux, scénographie moderne et musée virtuel sont en projet, avec l'appui d'historiens, d'universités et d'écoles spécialisées.

Notre histoire, votre fierté

MUSÉE URPC

Un conseil concret = un patient satisfait.

VIE DE L'UNION



Nous cherchons bénévoles et pièces anciennes : aidez-nous à sauvegarder ce patrimoine avant qu'il ne disparaisse.



URPC
Union Royale Pharmaceutique de Charleroi